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El martes 2 de marzo de 2021 y siendo las 09.00 horas se reúne la Junta Directiva (en 
modalidad virtual, en el contexto de la emergencia sanitaria) bajo la presidencia del lng. Agr. 
José Bonica, con la presencia de los lngs. Agrs. Walter Baethgen, Alberto Bozzo, Rafael Secco, 
Alejandro Henry, Martín Gortari y Jorge Sawchik, este último en su carácter de Director 
Nacional. 

Se incorporan a la reunión los lngs. Agrs. Miguel Sierra (Gerencia de Innovación y 
Comunicación), Jorge Urtiaga (Gerencia Operaciones) y José Paruelo (Gerencia de 
Investigación). 

PREVIOS Y PLANTEOS DE LA JUNTA DIRECTIVA 

lng. Agr. Rafael Secco 

• El lng. Secco transmite la inquietud de la Federación Rural sobre el tema de los destares en 
los embarques de terneros. Se conocen datos relacionados a faena, pero no en destares, lo 
que se podría traducir en distintos tratamientos para los terneros a embarcar. Se realiza un 
intercambio sobre los posibles puntos a incluir en investigaciones sobre el tema. 

• El lng. Secco expresa su inquietud por las posibles fuentes de financiamiento del proyecto 
de erradicación de la mosca de la bichera. Ante este comentario, el lng. Gortari adhiere a la 
misma. 

lng. Agr. José Bonica 

• Informa sobre los contactos mantenidos con el Instituto Nacional de Carne (INAC), con 
quienes estamos trabajando para compartir información y coordinar trabajos conjuntos, con 
el espíritu de concretar acciones. 

• Informa que se ha citado al instituto para mantener reuniones de trabajo en el marco de la 
elaboración del compromiso de gestión con el MGAP, en el cual seguramente se determinará 
un mayor grado de detalle y cambios en la manera de presentar la información. 

lng. Agr. Walter Baethgen 

• El lng. Baethgen informa que se ha contactado con un profesor de la Universidad de 
Columbia, quien tiene interés en la concreción de un proyecto sencillo para estudiar el ciclo 
de vida de producción de carne, comentando al mismo tiempo el concepto de análisis de 
ciclo de vida de un proceso productivo. Se explica que con esta herramienta de análisis se 
puede observar el impacto que genera el ciclo productivo, tomando en cuenta todo lo que 
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ingresa, todo lo que egresa y todo lo que se recicla. Propone plantear esta posibilidad a 
INAC, ya que se trata de un profesor perteneciente a una institución externa y reconocida 
internacionalmente. 

lng. Agr. Alberto Bozzo 

• El lng. Bozzo expresa su inquietud acerca del área de comunicación e imagen institucional, 
solicitando, en la medida de lo posible, un breve informe de las acciones proyectadas a corto 
y mediano plazo en este sentido. 

• Solicita la concreción de un informe a la Unidad de Agrobionegocios y Propiedad Intelectual 
sobre el estado de situación comercial de las variedades de forrajeras, especialmente de 
Lotus angustissimus y de INIA Sepé. 

• El lng. Bozzo realiza una consulta sobre el estado de situación del proyecto con financiación 
FPTA "Gestión productiva sostenible del campo natural" (FPTA 336), informándose por parte 
del lng. Sierra que se ha generado mucha información al respecto; restando integrar, 
sintetizar y procesarla. 

lng. Agr. Alejandro Henry 

• Informa que mantuvo contacto con Walter Frisch, presidente de la Asociación Nacional de 
Productores de Leche (ANPL), quien le manifestó su inquietud por la inclusión de los terneros 
Halando en la cadena de producción para agregarle valor. Se plantea la posibilidad de 
realizar una revisión de lo investigado en el tema como alternativa para el sector. Ante este 
planteo, el lng. Bonica propone tomar nota para su tratamiento en el marco de la elaboración 
del nuevo Plan Estratégico. 

TEMAS DE LA DIRECCIÓN NACIONAL 

Expo Melilla.- La Lic. Mónica Trujillo, junto a los lngs. Agrs. Santiago Cayota y Diego Sotelo, 
presenta la propuesta institucional para la participación en la próxima Expo Melilla a realizarse 
en el mes de abril próximo. El tema central se focalizará en promover la producción sostenible 
de alimentos saludables, haciendo mención del Año Internacional de las Frutas y Verduras, y 
con referencia a la producción de carne (como forma de asociarlo con el área de pasturas). Se 
trabajará con conceptos que unan el recorrido desde la producción hasta el consumo. Se 
planifica la participación de INIA en Expo Melilla, bajo el supuesto de una actividad presencial, 
con reducida presencia de personal y cumpliendo los protocolos de la ARU y de INIA en cuanto 
a las medidas sanitarias por el COVID 19. No obstante, se trabajará en forma simultánea en la 
elaboración de materiales que cumplan la doble función de presencial y virtual, que nos permita 
armar una exposición virtual a través del Canal YouTube de INIA. Se contará con atención 
permanente del espacio a cargo de la UCTT de INIA Las Brujas y Técnico Sectorial. Asimismo, 
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se contará con la presencia de técnicos de INIA, IPA y SUL para intercambio con el público en 
días y horarios preestablecidos para su difusión. La Junta Directiva toma conocimiento de la 
propuesta, realiza sugerencias que son incorporadas a la propuesta y la aprueba para su 
implementación, según anexo (4 votos en 4 por la aprobación). 

Siendo las 12.00 horas finaliza la sesión de Junta Directiva. 
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RESOLUCIONES ADOPTADAS 
EN SU SESIÓN DEL DÍA 2 DE MARZO DE 2021 LA JUNTA DIRECTIVA DE INIA HA 
ADOPTADO LA SIGUIENTE RESOLUCIÓN: 

Se fija el día 9 de marzo la próxima sesión de Junta Directiva. 

5122/21 Aprobar la propuesta institucional para la participación en la próxima Expo Melilla 
a realizarse en el mes de abril (detalles de acondicionamiento, implementación y 
presupuesto en anexo). 
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